

MAGAZINE

Dandim 0706 Temanggung Hadiri Konsultasi Publik Rancangan Awal RPJPD 2025-2045 Dan Rancangan Awal RKPD 2025

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.MAGZ.CO.ID

Dec 14, 2023 - 08:13



TEMANGGUNG- Menuju Temanggung yang Berbudaya, Maju dan Sejahtera, Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P menghadiri Konsultasi Publik Rancangan Awal RPJPD 2025-2045 dan Rancangan Awal RKPD 2025 di Aula Progo Bappeda Kabupaten Temanggung Jl. S. kadar Maron No 12 area Sawah Sidorejo Kecamatan Temanggung Kabipayen Temanggung

Jawa Tengah, Rabu (13/11/2023)

Pada acara Konsultasi Publik Rancangan Awal Rencana Jangka Panjang Pembangunan Daerah (RPJPD) 2025- 2045 Kabupaten Temanggung mengusung tema Kabupaten Temanggung yang Berbudaya, Maju dan Sejahtera sedangkan Rancangan Awal Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) 2025, dengan tema Mewujudkan Sumber Daya Manusia yang Kompetitif dan Inovatif, Percepatan Pertumbuhan Ekonomi dan Tata Kelola Pemerintahan yang baik.



Kepala Bappeda Kabupaten Temanggung Dwi Sukarnei, S.T., M.T. menyampaikan Maksud dan tujuan kegiatan siang ini adalah salah satunya adalah memberikan panduan arah kebijakan pembangunan jangka panjang daerah agar sesuai dengan potensi dan permasalahan daerah. Kedua adalah terwujudnya RPJPD Kabupaten Temanggung tahun 2025 sampai dengan tahun 2045 sesuai dengan kaidah penyusunan kebijakan pembangunan jangka panjang daerah yang ketiga adalah menyelaraskan program perangkat daerah dengan kebijakan prioritas daerah tahun 2025 serta Memberikan pedoman dan anak kebijakan dalam penyusunan rancangan renja perangkat daerah tahun 2025 serta yang terakhir masuk tujuannya adalah mengintegrasikan inovasi dalam perencanaan pembangunan daerah

Dalam kesempatan yang sama Pj Bupati Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM menyampaikan Sebagaimana penyusunan rancangan Pembangunan Jangka Panjang daerah kabupaten Temanggung tahun 2005-2025 sudah selesai dilaksanakan sehingga rancangan awal Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah kabupaten Temanggung tahun 2025-2045 setelah selesai disusun dan perlu disampaikan kepada masyarakat melalui kegiatan konsultasi Publik. Rancangan Awal Rencana Pembangunan Jangka

Panjang Daerah 2025 disusun berdasarkan Penjaringan permasalahan masyarakat baik dalam bentuk pengisian secara langsung maupun digital, oleh karena itu kami sampaikan terima kasih dan apresiasi yang sebesar-besarnya kepada masyarakat,



Kabupaten Temanggung dengan visi budaya maju dan sejahtera Adapun penjabaran visi tersebut adalah kebudayaan yang diarahkan terhadap pembentukan sistem sosial budaya yang memiliki nilai tambah bagi kehidupan masyarakat melalui pelestarian budaya penciptaan masyarakat dengan karakter dan perilaku budaya yang kuat pelayanan publik yang baik dan cerdas dengan budaya profesional dan berintegritas, Kedua terkait dengan maju diharapkan pada penciptaan ekonomi yang produktif dan berdaya saing dengan nilai tambah dan Rantai nilai lokal tinggi , investasi terhadap pasar ditunjang dengan teknologi digital dan konektivitas yang optimal untuk mendukung produksi wilayah, Ketiga Sejahtera diarahkan pada peningkatan kualitas hidup masyarakat melalui pengurangan kesenjangan ekonomi dan sosial didukung oleh pembinaan sumber daya manusia, Ujar Pj Bupati Temanggung.



Pada kesempatan yang sama Komandan Kodim 0706/TMG Letkol Inf Sriyono, S.I.P menyampaikan kami selaku komando kewilayahan siap bersinergi dengan semua instansi dan mendukung apa yang telah menjadi Rancangan Awal RPJPD 2025-2045 dan Rancangan Awal RKPD 2025 Kabupaten Temanggung, Mari kita wujudkan Temanggung yang Berbudaya,maju dan sejahtera, Pungkas Dandim 0706/Temanggung.

Acara pada siang tersebut dihadiri oleh PJ Bupati Temanggung (Drs. Hary Agung Prabowo., MM), Forkompimda Kabupaten Temanggung, Dandim 0706/TMG (Letkol Inf Sriyono, S.I.P), Kepala Bappeda Prov. Jawa Tengah (HARSO SOSILO, S.T., M.M), Pj Sekda Temanggung, Semua Asisten Sekda Temanggung, Semua Staf Ahli Kab. Temanggung, Kepala BKPSDM Kab. Temanggung, Kepala Bappeda Kabupaten sekitar, Camat se-kabupaten Temanggung, Lurah se-kabupaten Temanggung,Kepala Perangkat Daerah Vertikal, Rektor STAINU Temanggung, Ketua TP PKK Kabupaten.